

Soriana Express llega al Estado de Puebla

Monterrey, N.L; a 14 de julio de 2011.- Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), celebra la inauguración de su tienda Soriana %Serdán+ la cual marca la introducción del formato Soriana Express al Estado de Puebla.

Soriana Express %Serdán+ es generadora de más de 47 nuevos empleos directos sumados a los más de 83,000 colaboradores que conforman a la familia Soriana. Así mismo, con esta apertura se logra un incremento en la capacidad instalada de piso de ventas de 1,484 m2 y una inversión realizada de más de 32 millones de pesos en la construcción de esta tienda dando como resultado en total hasta la fecha, 35 tiendas de este formato a nivel nacional.

Soriana Express llega a ciudades con poblaciones menores aproximadas a los 50,000 habitantes para ofrecer a sus clientes mercancías de primera necesidad a precios baratísimos así como una gran variedad de atractivas ofertas en todas las categorías de productos, a fin de ofrecer en estas poblaciones una nueva experiencia de compra.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:

Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.3830
mireyareg@soriana.com

